

Las vacunas para el sector privado ya son una realidad en el país



El lunes 28 de junio llegará a Colombia el primer cargamento de vacunas destinadas exclusivamente para el sector privado. Los empresarios celebran la puesta en marcha de esta iniciativa que podrá beneficiar a más de un millón de trabajadores.



La vacunación para los privados ya es una realidad en Colombia. En plena etapa IV de la fase dos del Plan Nacional de Vacunación, el Gobierno dio vía libre para la adquisición y aplicación de vacunas por parte del empresariado colombiano, según informó el propio **Ministro de Salud, Fernando Ruíz**. **Las primeras dosis destinadas para ese fin llegarán, según el funcionario, el próximo lunes 28 de junio y varias empresas ya han empezado a anunciar su compra.**

Las negociaciones se realizaron con el laboratorio Sinovac y empezaron a darse desde los inicios de este mes, ya estando habilitada la "negociación, adquisición e importación de vacunas" por medio de la Resolución 507 de 2021, mediante la cual se establecen los requisitos que deben cumplir para tal fin "las personas jurídicas de derecho privado o personas jurídicas con participación pública".

MinSaludCol @MinSaludCol

#Noticia | "Vacunas para privados llegarán a finales de junio" **ministro** @Fruizgomez

Los detalles bit.ly/3wzMG9C



2:54 p. m. · 17 jun. 2021

234 Consulta la información más reciente sobre la COVID-19 en...

Fernando Ruíz @Fruizgomez

Resolución 507 de 2021 que autoriza la compra y aplicación de vacunas por privados. @MinSaludCol @infopresidencia



7:12 p. m. · 20 abr. 2021

1,8 mil Consulta la información más reciente sobre la COVID-19...

Según informó MinSalud, **al país llegarán un total de tres millones de vacunas Sinovac, que se sumarán a las más de 21 millones de dosis que ha recibido en total el país por parte de las diferentes casas farmacéuticas.** De esos tres millones, la mitad será destinada para el Gobierno y la otra mitad irá a parar en las manos de los gremios y compañías que las adquirieron para sus empleados.

Todo esto se dio gracias a una mesa de negociación que se llevó a cabo entre el Gobierno y la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI), con el fin de constituir "un mecanismo fiduciario por parte de ese sector, que permita conseguir los fondos necesarios para la adquisición de vacunas del laboratorio Sinovac", según informó en días pasados German Escobar, jefe de gabinete de MinSalud.

MinSaludCol @MinSaludCol

Hoy en #MinSaludAnaliza conoce cómo avanza el proceso de vacunación contra la COVID-19 por parte de privados, vacunación para mujeres gestantes y la reactivación del sector recreación 🇨🇴 🇺🇸



12:47 p. m. · 14 jun. 2021

98 Consulta la información más reciente sobre la COVID-19 en...

Lo cierto es, que el Gobierno siente bastante confianza con esta casa farmacéutica que ha importado mucho más de 8 millones de vacunas al país y que, según Ruíz, **ha logrado reducir la tasa de mortalidad de la población mayor de 80 años a una tercera parte.**

La ANDI, por su parte, afirmó en su cuenta de Twitter que la iniciativa logró acoger a "32 gremios y organizaciones, de distintos sectores económicos, interesados en vacunar a sus trabajadores". Según informaron, **la medida podría llegar a beneficiar de forma gratuita a más de un millón de empleados en el país,** lo cual termina siendo un apoyo crucial para dar continuidad y rapidez al curso del Plan Nacional de Vacunación.

"La próxima semana se comenzarán a suministrar las primeras dosis del biológico a los 1.250.000 trabajadores del país que serán beneficiados a través del proyecto denominado Empresas por la Vacunación", señaló Bruce Mac Master, presidente de la ANDI, citado en un comunicado de su despacho.

Todos Somos Empresa @somos_empresa_

#EmpresasPorLaVacunación es una iniciativa liderada por la @ANDI_Colombiana, con la que el sector empresarial está contribuyendo a:

- 👨👩👧👦 Proteger a los trabajadores y sus familias
- 🇨🇴 Fortalecer el Plan Nacional de Vacunación
- 🇺🇸 Aportar a la salud pública del país

#TodosSomosEmpresa



9:06 p. m. · 23 jun. 2021

17 Consulta la información más reciente sobre la COVID-19 en...

Además, la Asociación aseguró que **cada empresa tendrá que pagar unos 74.359 pesos colombianos por cada dosis de vacuna Sinovac adquirida, correspondiendo a un total \$148.718 por cada empleado inmunizado.** A eso, aseguran, los empresarios deberán sumar los costos de transporte y aplicación de la vacuna, por lo que el precio final podría alcanzar los 60 dólares americanos.

ANDI @ANDI_Colombiana

Las primeras 1,5 millones de vacunas contra el #Covid_19 adquiridas por las empresas estarán en el país el próximo lunes. Así lo anunció @BruceMacMaster, presidente de la ANDI, gremio que ha liderado el proyecto denominado #EmpresasPorLaVacunación": bit.ly/3wVWLWfd



4:25 p. m. · 23 jun. 2021

39 Consulta la información más reciente sobre la COVID-19 en...

En relación con la distribución geográfica de las dosis, se calcula que **los territorios más beneficiados serán Cundinamarca (con un 32,74% de las vacunas), Antioquia (17,96%), Región Caribe (10,76%), Valle del Cauca (10,64%) y Santander (3,15%).**

A estos territorios les seguirán el Eje Cafetero (2,70%), los Llanos (1,63%), el Huila (1,41%); Cauca, Nariño y Chocó (1,31%); San Andrés y Providencia (0,15%); y el Amazonas (0,14%).

Empresas que anunciaron vacunación

Algunas empresas ya han empezado a anunciar por lo alto el inicio de la vacunación de sus empleados, que empezaría a mediados de la otra semana. Uno de ellos fue precisamente el Grupo Argos, que según informó en un comunicado adquirió 19 mil dosis para 9.500 de sus colaboradores en Colombia, que serán distribuidas por medio de las IPS de las cajas de compensación en las regiones en donde tienen presencia sus empresas.

Grupo Argos @Grupo_Argos

Anunciamos la adquisición de 19.000 dosis de la vacuna contra el Covid-19, una iniciativa que nos permitirá seguir cuidando a nuestros colaboradores y continuar aportando al proceso de reactivación económica del país. 🇨🇴 ❤️ ❤️



El Grupo Empresarial Argos adquirió 19.000 dosis de la vacuna...

www.grupoargos.com

5:08 p. m. · 24 jun. 2021

180 Consulta la información más reciente sobre la COVID-19 en...

Otras empresas que vacunarán a sus empleados son Bancolombia, el grupo Ecopetrol, Davivienda, BBVA, Bavaria, Alquería, Mcdonald's Colombia, entre muchas otras.

Los gremios participantes de la iniciativa fueron ACM, Acolfa, Acolgen, ANDI, Asociación Colombiana de **Petróleo**, Asobancaria, Acopi, Acoplásticos, Amcham, Analdex, Anato, Andesco, Asocaña, Asocolflores, Asomóvil, Asofiduciarias, Asofondos, Bolsa de Valores de Colombia, BPro, Camacol, Cámara Colombiana de la Infraestructura, Colfecar, Confecámaras, Consejo Gremial Nacional, Cotelco, Fasecolda, Fedegán, Fedepalma, Fedesoft, Fenavi, Fenalco, Naturgas, SAC y Probogotá.

También te puede interesar

Talleres Regionales 25/06/2021



Taller de Periodismo Digital rumbo a Caldas, Santander y Bolívar

En esta oportunidad, el segundo Taller Regional de Periodismo Digital 2021 abordará temas relevantes en tiempos de COVID-19 y Poro Nacional.

Regiones 25/06/2021



Hallan el cuerpo de joven que cayó al río Bogotá en el sector El Charquito

La Alcaldía de Soacha informó que este viernes 25 de junio encontraron el cuerpo de Cristián Romero, un joven que cayó al río Bogotá a la altura de El Charquito cuando montaba bicicleta.

Judicial 25/06/2021



Eduardo Pulgar, condenado por intento de soborno a un juez

La Corte Suprema de Justicia condenó al exsenador Eduardo Pulgar por el intento de soborno a un juez.

Entretenimiento 25/06/2021



Marbelle se grabó bailando con compañeros de MasterChef

Marbelle hizo un divertido video junto a algunos de sus compañeros del reality 'MasterChef Celebrity'.

Bogotá 25/06/2021



Anibal Fernández de Soto, nuevo secretario de Seguridad de Bogotá

Anibal Fernández de Soto será desde el próximo 1 de julio el nuevo secretario de Seguridad de Bogotá.